

El Papa explica el sentido de la Alianza de Dios con Abraham

Durante la catequesis del miércoles el Papa explicó que no se puede absolutizar la “Ley”; es decir, que cumplir los mandamientos no garantiza la “alianza con Dios”.

11/08/2021

Queridos hermanos y hermanas:

Hoy san Pablo nos pregunta: “¿Por qué la Ley?”. La cuestión nace del intento de algunos discípulos de imponer a los gálatas que observaran un conjunto de preceptos establecidos en los primeros libros de la Escritura, denominados la Ley de Moisés.

Esta imposición se justificaba por la identificación de la Ley con la Alianza que Dios había hecho con su pueblo, de modo que sólo el cumplimiento de la Ley aseguraba el favor de Dios. Pablo desmonta esta tesis, afirmando que la Alianza se hizo con Abrahán en base a la fe, y que la Ley vino siglos después.

Por tanto, la Ley —aun siendo de origen divino y teniendo un lugar en la Historia de la Salvación—, no da vida por sí misma. Quien busca la vida verdadera debe mirar a la promesa y a su realización en Jesús. Saludo cordialmente a los fieles de

lengua española. Los animo a dejarse guiar por el Espíritu Santo para reconocer la radical novedad de la vida cristiana, liberándonos de la Ley y al mismo tiempo llevándola a plenitud en el precepto del amor. Que Dios los bendiga. Muchas gracias.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/papa-explica-
el-sentido-de-la-alianza-de-dios-con-
abraham-y-el-papel-de-los-
mandamientos/](https://opusdei.org/es-co/article/papa-explica-el-sentido-de-la-alianza-de-dios-con-abraham-y-el-papel-de-los-mandamientos/) (11/01/2026)